



Los embajadores también fueron recibidos en el Instituto Antártico Chileno por el director nacional, Gino Casassa.



Tras la presentación de Radonich, la delegación compartió un café junto al edil. El alcalde luego les obsequió a cada uno un pasaporte turístico de Punta Arenas.

Reuniones se enfocaron en hidrógeno verde y exploración antártica

Magallanes, punto estratégico: embajadores europeos impulsan colaboración en H2V y Antártica

» «No es porque sí que escogimos Magallanes para nuestra primera visita conjunta desde mi llegada», señaló la embajadora de la Unión Europea en Chile, Claudia Gintersdorfer.

TOMÁS FERRADA POBLETE

Ha sido calificado de hito, pues es la primera vez que un grupo tan numeroso de embajadores de los países integrantes de la Unión Europea llega a Punta Arenas en una misión prospectiva y de afianzamiento de lazos. Ayer, la jornada estuvo marcada por conversaciones sobre el desarrollo del H2V, el Acuerdo de Marco Avanzado entre la UE y Chile, y la exploración antártica.

El encuentro con Flies

A primera hora de este jueves, llegaron al edificio del gobierno regional 16 embajadores de países europeos, más la embajadora de la Unión Europea en Chile, Claudia Gintersdorfer, para reunirse con el gobernador Jorge Flies.

Los diplomáticos ingresaron al salón Nelda Panicucci Bianchi y sostuvieron una reunión privada con el gobernador. A la salida, Flies comentó sobre los puntos conversados, destacando la colaboración para el desa-



Los diplomáticos junto al gobernador Flies en el edificio del gobierno regional se reunieron por casi una hora y media

arrollo del hidrógeno verde.

«Las principales inversiones en este ámbito son de los países europeos, así que hemos tenido una excelente conversación (...) Nos extendimos un poquito más en el ámbito de cómo van los proyectos de hidrógeno verde y las posibilidades de trabajo tanto en el intercambio social, cultural y deportivo», afirmó.

La embajadora Gintersdorfer destacó el potencial del H2V como motor de desarrollo económico y ambiental. «Lo que se está haciendo en Magallanes realmente es algo muy innovador (...) Compartimos plenamente esta visión de combinar este desarro-

llo tecnológico con la protección del medio ambiente, de la diversidad, y de traer empleos y valor añadido para la población de esta región», agregó.

Acuerdo Marco Avanzado

Tanto el gobernador Jorge Flies como la embajadora Claudia Gintersdorfer destacaron la importancia del Acuerdo Marco Avanzado entre Chile y la Unión Europea, que entrará en vigor el 1 de febrero. El gobernador resaltó que este tratado representa una oportunidad clave para la región, mientras que la embajadora subrayó los beneficios concretos que traerá este convenio

para Magallanes.

«Este acuerdo traerá muchos beneficios a Chile en su conjunto, pero también a la región magallánica en particular. Para mencionar algunos productos que se beneficiarán: el cordero, el salmón y varios otros. También dará un empujón a las pequeñas y medianas empresas», afirmó.

La presentación del alcalde Radonich sobre sustentabilidad

En el Centro Cultural Municipal, a orillas del estrecho de Magallanes, el alcalde Claudio Radonich recibió a la delegación del viejo continente. En la instancia, el jefe comunal presentó los avances de la ciudad en materia de sustentabilidad, subrayando su rol como puerta de entrada a la Antártica y como ciudad globalizada.

Radonich destacó la importancia de la reunión para fortalecer la colaboración internacional en temas ambientales y culturales. «Fue una muy buena instancia donde pudimos mostrar lo que es nuestra ciudad», señaló.

Embajadora croata: «Chile tiene que promoverse más como país turístico»

Durante su séptima visita a Punta Arenas, la embajadora de Croacia en Chile, Mira Martinec, destacó el fuerte lazo cultural entre Magallanes y su país, recordando que muchos croatas han contribuido al desarrollo de la región.

Destacó la necesidad de fortalecer la promoción turística del país, enfatizando el atractivo único de Magallanes y su potencial para captar el interés internacional. «Chile tiene que promoverse más como país turístico», subrayó.

Martinec comparó la experiencia de Croacia, un país pequeño que recibe más de 20 millones de turistas al año, con las oportunidades que Chile podría aprovechar para posicionarse en mercados extranjeros. Según la embajadora, la riqueza natural de Magallanes ofrece una base sólida para atraer más visitantes. «Es realmente lamentable si no todos pueden ver esta belleza que Chile tiene», concluyó, haciendo un llamado a visibilizar el potencial turístico de la región.

Durante la presentación, el alcalde expresó su preocupación por las conductas poco ecológicas de algunos turistas que visitan la ciudad y pidió colaboración para fomentar el cuidado del entorno. La embajadora Gintersdorfer reconoció que hay turistas que «dejan una huella aquí que hay que manejar» y valoró los esfuerzos de Punta Arenas en materia de sustentabilidad.

«Quedé impresionada por la presentación del alcalde sobre las iniciativas de hacer de Punta Arenas realmente una ciudad sustentable y ecológica. Son muchos pasos, pero pasa mucho también por la educación de la gente», comentó la diplomática. **LPA**